

« Je demande à toutes les organisations de la FSMI, à toutes les organisations de Force Ouvrière et à nos concitoyens de se joindre à la marche citoyenne du 19 mai prochain », déclare Yves LEFEBVRE, Secrétaire Général.

Suite aux deux drames de Rambouillet et d'Avignon la Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur - Force Ouvrière appelle tous ses syndicats membres à se joindre à la marche citoyenne organisée le 19 mai prochain

Quand un agent de la police nationale est assassiné, ce sont tous les fonctionnaires du ministère de l'intérieur qui sont en deuil et dans une immense colère déclare Yves LEFEBVRE, secrétaire général de la fédération.

La FSMI – FO, qui s'indigne de toutes les velléités de récupération politique, appelle également nos concitoyens et toutes les organisations syndicales de Force Ouvrière à se joindre à cette marche pour la défense de celles et ceux qui, trop souvent au prix de leur vie, nous défendent